

新潟地区コミ協だより

平成29年1月1日

第4号

新潟地区コミュニティ協議会

発行責任者 花輪 英夫

新潟市中央区西大畠町617

ひとこと

新潟地区コミュニティ協議会会長
花輪 英夫



明けましておめでとうございます。

平成19年2月1日発足した新潟地区コミ協誕生10周年を迎えます。

構成員の自治会・町内会及び各種団体の皆様、10年にわたりご協力誠にありがとうございました。コミ協のより良い運営に当たるためにも会員の英知と、近年求められるニーズに応える組織構築、意識改革も考慮して行く節目でもあります。65歳まで働く時代、どの分野も後継者不足で悩む時代を迎え、地域の担い手が高齢化と男性社会で、女性の活躍する場が非常に少ないので現実です。

28年中央区自治協議会だよりに自治協女子会の座談会記事が掲載されました。「コミ協の役員」にどうしたら女性を増やせるか興味ある意見が掲載されました。研修会、講演会、コミ協事業に参加できる50才台、60才台の女性を、ポストを設け役員に取り込み地域の活性化に努めたとありました。

新潟地区コミ協も生活者の視点、女性の視点、子供の視点からも地域の課題、困りごと解決、事業協力者として民生委員、婦人会、学校コーディネーター、PTA役員、新潟GTOからも活動に参加していただき活躍されておられます。誠にありがとうございました。

中心市街地の地盤沈下が呼ばれて長期間が経過しておりますが、大和跡の再開発、NEXT21の活性化が問題化され、篠田市長はNEXT21へ中央区役所の行政機能の回帰が望ましいと、石塚区長からは移転準備作業を開始しているとの説明がありました。我が地区の中心地の賑わいを待ち望む者として是非中央区役所の移転を後押しして地域の皆さんのが集まる場所を復活させたいものです。

地域の問題として寄居コミュニティハウスの移転です。再々にわたる修理修繕の問題、ひまわりクラブの移転先問題並びに各種外郭団体の活性化拠点のためにも、消防署跡地に移転を会員の皆様とともに取り組んで行きたいと願って止みません。今後も皆様のコミ協へ支援及びご協力をお願い申し上げます。

コミュニティ協議会活動を支える地域の団体



新潟地域の皆様、地域の活動にご参加をお待ちしております。

新潟地区コミュニティ協議会 活動紹介

地域包括システムの魁 健康サロンクラブ 体操におしゃべりが一番！



さあー 健康はリラックスから
肩の力を抜いてハイリラックス



大人のストレッチ体操を
健康寿命が10年伸びますよ



年配者ほど骨折注意！治りが遅いよ
カルシウムをとってお元気に



年を忘れて戦いました
愉しました



お食事セミナー
お食事セミナーの世話役
裏方ご苦労さんです



栄養士さんの御指導納得
塩分控えめ みんなでお食事



1年生も学びました



中学生も真剣に
災害時はお役にたちます



あなたも・わたしも 自主防災訓練 中国・韓国の人も参加です

少年時代を想い出して 世代間交流・野球大会 児童らのスピードに負けないぞ!



闘志みなぎらせてのご挨拶
老人チームは何回でも交代可能
変なルールの審判説明中



試合開始 どちらも負けるな
バッターこのボールが打てるかな
バッターのフォームいいね



低学年にはティーボールでバッティング・キャッチボールの基本を指導中

盆踊り

おはようございます!! いのちの見守り 一日ご苦労さん!!



横断歩道で見守ります



夏のスタッフスタイル
ドカベンから変わりました



待ちに待った盆踊り
思いっ切り汗かきました



子供も大人も安全に

みんな参加しよう 餅つき大会 (地域歳末たすけあい助成事業)



と き 平成29年1月21日(土)
場 所 新潟小学校 体育館
時 間 9時30分~12時(受付9時)
会 費 子どもも大人も100円(未就学児は無料)
注 意 上履き持参
おじいちゃん・おばあちゃんも参加を

速報 新潟小学校、文部科学大臣賞受賞決定!

編集作業が終わり、校正の上がるのを待つばかりのところへ、地域と新潟小学校の協働活動が、平成28年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰を受ける、という朗報が飛び込みました。詳細は、次号でお知らせしたいと思います。

少年時代を想い出して **世代間交流・野球大会** 児童らのスピードに負けないぞ！



闘志みなぎらせてのご挨拶
老人チームは何回でも交代可能
変なルールの審判説明中



試合開始 どちらも負けるな
バッターこのボールが打てるかな
バッターのフォームいいね



低学年にはティーボールでバッティング・キャッチボールの基本を指導中

盆おどり

おはようございます!! **いのちの見守り**

一日ご苦労さん!!



横断歩道で見守ります



夏のスタッフスタイル
ドカベンから変わりました



待ちに待った盆おどり
思いっ切り汗かきました



子供も 大人も安全に

みんな参加しよう 餅つき大会 (地域歳末たすけあい助成事業)



と き 平成29年1月21日(土)
場 所 新潟小学校 体育館
時 間 9時30分～12時(受付9時)
会 費 子どもも大人も100円(未就学児は無料)
注 意 上履き持参
おじいちゃん・おばあちゃんも参加を

速報 新潟小学校、文部科学大臣賞受賞決定!

編集作業が終わり、校正の上がるのを待つばかりのところへ、地域と新潟小学校の協働活動が、平成28年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰を受ける、という朗報が飛び込みました。詳細は、次号でお知らせしたいと思います。

地域の話題

こんな話ご存知ですか

越後新潟は間もなく開港150年ですね。お隣の会津では会津若松市と周辺市町村が戊辰戦争150年の行事を計画しています。

私の地域と150年を少し別な面から見ました。

新潟大神宮に、「殉節之碑」があり、戊辰戦争会津藩戦死者の慰霊碑で松平容保公の字が刻まれています。

護国神社には、戊辰戦争戦死者の慰霊碑が西軍（薩州）、東軍並んで祀られています。東西両軍の慰霊碑が並んで祀られているのは、全国で新潟だけです。

靖国神社は、日清、日露戦争以後は太平洋戦争まで総ての人が対象の神社ですが、西南戦争で亡くなった薩摩藩の西郷隆盛公等は祀られていません。時の政府（長州藩を中心とした人達）に反逆行為を行った人達だからです。同じように戊辰戦争で幕府軍（東軍）として、新政府軍と戦った会津藩士達（負けた賊軍）は祀られていません。靖国神社の参道の真ん中に長州藩出身の軍学者と言われた大村益次郎の大きな銅像が賊軍は入れないと、睨んでいます。

靖国神社と護国神社は明治政府（長州藩を中心とした人達）が国の為に散った戦死者を祀る為に建立した神社と言われています。

数年前、亀井静香氏や石原慎太郎氏達が、「賊軍も国の為と思って闘い、死んで逝った人達だから、靖国神社に入れてやつたら…」との発言がありましたが、松平家現当主（会津の人達の通称は殿様）保久（もりひさ）様は、過日の講演で、「賊軍と言われる限り、祀ってもらう意味がない、京都守護職を務めた容保公は、孝明天皇の信頼篤く、秩父の宮妃殿下は容保公のお孫様である等、会津人の皇室への忠義心は、長州人などには解らぬ程篤いものがあるのだ」と言っておられました。西郷隆盛公の子孫達も同じ気持ちのようです。

安倍総理の周辺（長州、山口県）では新政府発足150年行事を計画しているとか。同じ150年記念行事でも日本中が祝賀気分になれない内容もあるようです。

150年の歴史の中で、少し見方を替えると、興味ある何かが分かって来るのではないかでしょうか。



新潟大神宮 殉節之碑



戊辰役東軍慰霊碑



薩藩之碑

野球部部員募集 新潟中央シーホークス

少年野球チームです。主に関屋小学校・白山小学校のグラウンドで練習をしています。皆で声をかけあい試合も練習も元気に楽しく頑張っています。野球を通じてたくさんの事を学べる場ですので、多くの子どもたちに入部していただけたら嬉しいです。ぜひ見学にいらしてください！お待ちしてます。

●主な練習 土曜13:30～16:30 関屋小 日曜9:00～12:30白山小

●入部資格 小学1～6年生

●連絡先 武之内（代表監督）080-1301-9118 水落（副代表）080-5170-5364
宮本（新潟小窓口）090-4954-7413



編集後記▶新年餅つき大会からスタートした諸行事も11月の地域防災訓練そして12月のクリスマス歌声ひろばの会を以って無事に終了しました。どの会合に於いても地域内皆様の参加者多数有り、盛り上げて頂きました。▶ここで少し視点を変えて市全体を見渡すと状況大きく変わろうとしています。栗の木バイパスの大型道路改良事業そして新潟駅の連続立体高架工事も進んでおり近時その姿が見えて来ました。区役所の古町進出も決まり更に注目していきたい処です。▶本年も又宜しくお願い致します。（近 編集委員 記）